
　あさみさん2024目標設定イベント感想です。

印象に残った場面としてはえみさんからあさみさんに対して

「人の力を借りる」という観点での質問をしていたところで

す。えみさんの質問はあさみさんが私達含め周囲の人に対

して心理的距離を取っているから、結果として人の力を借り

ようとしていないのでは？という主旨だと理解したのですが、

最初あさみさんには質問の意図がうまく伝わっていないよう

に感じました。話の途中に割って入ることになってしまったの

ですが、私としては伝えたい思いが勝って補足で質問をしま

した。質問の意図を最初から明確に示すと伝わりやすいと

わかってはいるのに、前置きが長くなったり本当に聞きたい

質問の前に前提を確認する質問をいくつか入れてしまうこと

が私もあります。チームメンバーとしての関係性は以前と比

較したらだいぶ深くなっているもののまだ理想とする状態に

はなっていないと明確にできた場面だったと思いました。

またあさみさんの年間目標に対して、研究に直接関連のな

いチームItoのメンバーの一員として何ができるのか？あさ
みさんは私達に何を求めているのか？がこれまで曖昧だと

感じてきたのですが、今回時間をかけあらゆる方向から質

問をしてきたことで明確にできた部分がありました。

自分自身も今までよりも踏み込んだ質問の仕方ができたこ

と、あさみさんがやりとりを通して本音を話してくれたことで

理解が進んだと思います。

目指している方向性は違うけれど、それぞれの目標に向け

て努力しているメンバーの存在を感じられることが力になる

んだというのは全員に共通している大事な価値観だと共有

できたことがよかったと思います。



ここから合宿などを通してさらにお互いの目標に対して効果

的なかかわりをし合っていきたいという思いを強くした時間で

した。

機会を作ってくださったあさみさん、陽子さん、えみさんあり

がとうございました。

（A.K 30代女性　富山県）


